

¡Piensa en la cárcel como una “universidad”!

Tras haber estado siete años en una cárcel fuera de su país, los amigos de **Simón** le preguntaron :

– ¿Qué hiciste en Hong Kong?

Él les respondió :

– Fui a la universidad. El primer año mejoré mi inglés leyendo mucho.

Después, durante los últimos cinco años, tomé dos cursos universitarios :

uno en inglés y otro en administración de pequeñas empresas. Ahora estoy listo para recomenzar mi vida con los conocimientos y las aptitudes que adquirí.

Para Simón, como Mandela, los problemas se convirtieron en bendiciones.

Como dice el proverbio chino : el fracaso es la madre del éxito.

El texto completo de este folleto, en inglés y español, está en

[www.goodnewsforthe poor.earth](http://www.goodnewsforthe poor.earth)

Si desea publicar algún comentario en este sitio web puede comunicarse por correo electrónico a la siguiente dirección : [jdwomi@gmail.com](mailto:jdwomi@gmail.com)